



COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER



**12 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. 394V2932M**

**2 990 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Authentique propriété de famille de 400 m2 à deux pas du village de Grimaud. Terrain plat de 2820 m2 avec vue dégagée sud ouest sur les Maures et le château de Grimaud. La maison propose en rez de jardin un vaste espace de jour traversant de 150 m2, reliant le patio d'entrée au jardin et à la vue. Il comprend un salon de réception, un salon cheminée, une salle à manger, une bibliothèque, une vaste cuisine aménagée avec cellier et cave à vin. Sur le même niveau, une chambre avec salle d'eau, un toilette invités, et un appartement indépendant comprenant séjour, cuisine, 2 chambres, 2 salles ...

Authentic family property of 450 m2 a stone's throw from the village of Grimaud. Flat land of 2850 m2 with open view due south-west over the Maures and the castle of Grimaud. The house offers on the ground floor a vast living space of 150 m2, connecting the entrance patio to the garden and the view. It includes a reception room, a fireplace lounge, a dining room, a library, a large fitted kitchen with pantry and wine cellar. On the same level, a bedroom with shower room, a guest toilet, and an independent apartment comprising living room, kitchen, 2 bedrooms, shower room and covered terrace. ...

**JAGER COLDWELL BANKER**

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

